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häppchen und Informationen
vom Bäckermeister über Pro-
dukte verging die Zeit wie im
Flug, und der Rückweg wurde
bei schönem Wetter angetre-
ten. (red/esp) Foto: privat

Baumbach’schen Forsthaus
aus dem Jahr 1633. Nach kur-
zer Zeit wurde die Mühlbach-
brücke passiert. Es folgte eine
gemeinsame Kaffeepause der
Wanderer. Bei Kuchen, Probe-

dem Radweg ging es die Weh-
re aufwärts, dann durch die
Baustelle der A 44 nach Oet-
mannshausen. Durch die Aue
ging es nach Hoheneiche, vor-
bei am ältesten Haus, dem

Eine stattliche Zahl an Wan-
derfreunden der Mittwochs-
gruppe des Werratalvereins
Reichensachsen hatte sich
jüngst eingefunden, um durch
das Wehretal zu wandern. Auf

Mitglieder des Werratalvereins in der Heimat unterwegs

eingesetzt. Daniel Knauf über-
nimmt das Amt des Heimwar-
tes. Uli Kühn übernimmt das
Amt des zweiten Angelwarts
und Max Brauneis tritt als Ar-
beitsdienstleiter ein. Zum
Schluss der Versammlung wies
Alex Tschirlich noch auf die
anstehenden Termine im Jahr
2018 hin . Im nächsten Jahr fei-
ert der Angelsportverein
Eschwege sein 100-jähriges Be-
stehen. (red/esp)

mer und Hans-Gerhardt Sabao-
rowski bekamen einen Prä-
sentkorb, eine Urkunde und
eine Ehrennadel für ein halbes
Jahrhundert Zugehörigkeit im
Angelsportverein Eschwege.

Neu in den Vorstand wurden
gewählt: Kevin Schmerfeld als
zweiter Vorsitzender, Kai Kell-
ner als erster Schriftführer und
Marvin Simon als zweiter
Schriftführer. Lucas Sundheim
ist nun als Vergnügungswart

über Neuanmeldungen von Ju-
gendlichen im Jahre 2018 freu-
en.

Auch stand wieder die Eh-
rung langjähriger und verdien-
ter Mitglieder an. Es wurden
fünf Mitglieder für 15 Jahre,
sechs Mitglieder für 20 Jahre,
sieben Mitglieder für 25 Jahre,
elf Mitglieder für 30 Jahre und
acht Mitglieder für 40 Jahre
Vereinszugehörigkeit geehrt.
Eckhardt Knuth, Jochen Küll-

ESCHWEGE. Zur Jahreshaupt-
versammlung sind jüngst 86
Mitglieder des Angelsportver-
eins Eschwege zusammenge-
kommen. Der Vorsitzende
Alex Tschirlich eröffnete die
Versammlung und berichtete
aus dem vergangenen Jahr. Er
bedankte sich im Namen des
gesamten Vorstands bei allen
Vereinsmitgliedern für das ent-
gegengebrachte Vertrauen und
die Unterstützung bei verschie-
denen Tätigkeiten.

Er zeigte sich erfreut über
die rege Teilnahme bei Veran-
staltungen des Vereins. Insbe-
sondere das erstmals ausgetra-
gene Fischerfest sei ein beson-
derer Höhepunkt im Jahr 2017
gewesen. Aber es habe auch ei-
niges an Arbeit zu verrichten
gegeben: Es wurden zwei neue
Küchen installiert; diese ste-
hen auch den Nichtmitglie-
dern bei der Zimmervermie-
tung zur Verfügung.

Gewässerwart Manfred Gre-
benstein berichtete der Ver-
sammlung, dass die Gewässer
in einem guten Zustand seien
und von guten Fangergebnis-
sen gesprochen werden könne.
Jugendwart Hans Joachim Hen-
kel berichtete von der Vielzahl
an geplantem Angeln und Aus-
flügen der Jugendgruppe, be-
klagte allerdings die viel zu ge-
ringe Mitliederzahl an Jugend-
lichen. Der Verein würde sich

Ehrennadeln vergeben
Auszeichnungen bei Jahreshauptversammlung des Angelsportvereins Eschwege

Höhepunkt der Jahreshauptversammlung des Angelsportvereins Eschwege: die Ehrung langjähriger
Mitglieder. Foto: privat

spielen lagen. Die Kassenprü-
fer bescheinigten Kassenwart
Thomas Herold solide Arbeit,
sodass die Versammlung dem
Vorstand einstimmig Entlas-
tung erteilte.

Um künftig besser an ein
größeres Kartenkontingent
für Heimspiele des deutschen
Rekordmeisters zu kommen,
will sich der Stern des Südens
in Kooperation mit der Bay-
ernfront Frieda dem Fan-Pro-
jekt des FC Bayern anschlie-
ßen. Ein entsprechendes An-
gebot der Bayernfront wurde
von der Versammlung ein-
stimmig gebilligt.

Einfacher soll künftig für
Kassenwart und Mitglieder
auch die Beitragszahlung wer-
den. Die Versammlung beauf-
tragte Thomas Herold und
Matthias Buchbach, Informa-
tionen für einen eventuellen
Bankeinzug einzuholen.

Den Schlusspunkt der har-
monisch verlaufenen Ver-
sammlung in der Vereinsgast-
stätte Klamotte setzte ein
schmackhaftes rustikales Bü-
fett aus dem Hause Mengel.
(mö)

GREBENDORF. Der FC-Bay-
ern-Fanclub Stern des Südens
Grebendorf geht mit einer
neuen Führung in die kom-
menden zwei Jahre. Vorsitzen-
der Heiko Friedrich und sein
Stellvertreter Matthias Buch-
bach stellten sich nicht mehr
zur Wahl, sodass die Ver-
sammlung Heiner Wittich
und mit Patricia Hase erstmals
auch eine Frau als neue Spitze
wählte.

Den beiden zur Seite stehen
Thomas Herold (Kassenwart)
und Daniel Schmerbach
(Schriftführer), die in ihren
Ämtern bestätigt wurden.
Stellvertreter sind Matthias
Buchbach und Harald Küstner.
Den Vorstand komplettieren
Matthias Mengel, Manfred
Heise, Heiko Friedrich und
Jörg Volkmar als Beisitzer. Zu
Kassenprüfern wurden Mario
Friedrich und Dieter Möller
bestellt.

Die Jahresberichte der ein-
zelnen Vorstandsmitglieder
waren kurz und prägnant, ge-
prägt von den Höhepunkten
in 2017, die größtenteils bei
den Fahrten zu Bundesliga-

Wittich und Hase
stehen an der Spitze
FC-Bayern-Fanclub besetzt Positionen neu

Der neue Vorstand: (stehend, von links) Matthias Mengel, Jörg
Volkmar, Manfred Heise, Heiko Friedrich, Matthias Buchbach so-
wie vorn, von links: Patricia Hase und Heiner Wittich. Foto: Möller

Polizei zum Thema Sicher le-
ben bis hin zum Jahresab-
schlussessen in Langenhain
und hob besonders den regel-
mäßig stattfindenden Senio-
ren-Stammtisch mit wech-
selnden Themen hervor. Im
Ausblick auf das neue Jahr
nannte Anita Krüger als einen
Schwerpunkt die im Oktober
stattfindende Landtagswahl
in Hessen.

Anita Krüger erinnerte an
die Ziele der Senioren-Union
als eine Gemeinschaft poli-
tisch interessierter Bürger,
die sich für eine menschliche
und gerechte Gesellschaft
einsetzt. Sie kämpfe weiter-
hin dafür, dass auch ältere
Menschen eine aktive Rolle
spielen und ein selbstständi-
ges und selbstbestimmtes Le-
ben führen könnten. (red/esp)

und spannte den Bogen vom
Besuch der Kaffeerösterei
Landau in Datterode über In-
foveranstaltungen wie die der

tigkeitsbericht erinnerte die
Vorsitzende an die zahlrei-
chen Veranstaltungen in den
zurückliegenden zwei Jahren

ESCHWEGE. Anita Krüger
(Eschwege) bleibt Kreisvorsit-
zende der Senioren-Union
Werra-Meißner. In ihrer Mit-
gliederversammlung wählten
die Senioren ihre langjährige
Vorsitzende einstimmig für
weitere zwei Jahre an die Spit-
ze der CDU-Vereinigung.

Im Amt bestätigt wurden
ebenso Manfred-Otto Cassel
(Eschwege) als stellvertreten-
der Kreisvorsitzender und
Kreisschriftführer Lothar
Winter (Meißner). Dem Vor-
stand gehören außerdem
Gudrun Beck (Ringgau),
Heinz- Jürgen Gathmann
(Eschwege), Christel Müller
und Siglinde Nieland (beide
Sontra) sowie Fritz Römer
und Rosemarie Wolf (beide
Eschwege) als Beisitzerinnen
und Beisitzer an. In ihrem Tä-

Anita Krüger bleibt im Amt
Neuwahlen bei Mitgliederversammlung der Senioren-Union im Werra-Meißner-Kreis

Der Vorstand der Senioren-Union: (von links) Manfred-Otto Cas-
sel, Gudrun Beck, Anita Krüger, Siglinde Nieland, Fritz Römer,
Christel Müller und Lothar Winter. Foto: privat

bunden. Im Anschluss gab es
einige Sketche, vorgetragen
von Wilma Schneider, Marlies
Trebing, Erika Schumann,
Margot und Daniela Krug.
Ebenfalls hatte Diana Kraatz
etwas über Karneval vorgele-
sen, und auch Wilma Schnei-
der trug etwas vor.

Abends gab es das traditio-
nelle Weckewerkessen mit ei-
ner deftigen Portion Rote
Wurst. Es war wieder ein lusti-
ger und gelungener Abend un-
ter den Sängern. (red/esp)

REICHENSACHSEN. Zum
Wandern haben sich die Sän-
ger des Chorvereins Germania
jüngst an der Leimbachsbrü-
cke in Reichensachsen getrof-
fen. Von dort aus ging es zu
Fuß nach Langenhain zum
Dorfgemeinschaftshaus. Nach
dem Fußmarsch wurde sich
mit Kaffee und Kuchen am
reichhaltigen Kuchenbüfett
gestärkt.

Diese Feier war nicht nur
ein Wandertag, sondern auch
gleichzeitig mit Fasching ver-

Sketche, Geschichten
und Weckewerk
Wanderung und Feier des Chorvereins Germania

im Vorstand, wurde als stell-
vertretende Vorsitzende ge-
wählt. Pacita Matejka und
Bernhard Gassmann wurden
als Beisitzer wiedergewählt.
Neu in den Vorstand gewählt
wurden Astrid Stroschke und
Dennis Schröder.

Der Vorstand der Linken
hat seine Tätigkeit aufgenom-
men; die erste Arbeitssitzung
des neuen Vorstands fand be-
reits statt, heißt es in einer
Pressemitteilung. (red/esp)

ESCHWEGE. Die Mitglieder-
versammlung der Partei Die

Linke Eschwe-
ge hat den
Vorstand des
Ortsverbands
nach Ablauf
der regulären
Amtszeit neu
gewählt. Als
Vorsitzender
wurde Günter

Schäfer bestätigt, Erika Reb-
big-Kosir, bisher Beisitzerin

Die Linke wählt
Vorstand neu
Günter Schäfer steht der Partei weiterhin vor

Günter
Schäfer


